

IL VA TRAVERSER L'ATLANTIQUE À LA RAME EN JANVIER 2012

Marc Chailan prêt pour l'aventure

VALLON-PONT-D'ARC

Ils étaient une centaine samedi après-midi sur les rives de l'Ardèche.

Des sponsors, des personnalités mais surtout des amis venus voir le petit bijou de Marc Chailan. Son "Grain de sel", c'est un insubmersible de 8 mètres de long et 1,60 de large. C'est dans cette "maison" qu'il va vivre pendant 40 jours minimum à partir du 29 janvier 2012.

Il participera à la "Bouvet-Guyane", une course sans assistance qui doit permettre de rallier Dakar (Sénégal) à Cayenne (Guyane).

Samedi, pour la première fois, il a mis officiellement à l'eau son bateau. L'occasion de le montrer, voire même de le faire essayer.

Demain, il se rend pour une semaine dans le Morbihan afin de tester en conditions réelles les aptitudes de "Grain de sel". Il sera



Samedi, Marc Chailan a fait essayer son bateau à ses amis. Les choses sérieuses commencent demain avec un test d'une semaine en mer au large de la Trinité-sur-Mer (Morbihan).

aidé par Mathieu Morverand, qui a déjà réussi l'exploit de traverser l'Atlanti-

que Nord en 1994 en kayak.

Stéphane BLANC